

Résolu: De transmettre ledit rapport à la Commission de Législation avec recommandations.

8.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re: remboursement d'une partie du dépôt de MM. Robert McLaren & Co., fait pour le contrat qu'ils ont obtenu de la Cité, pour la livraison de tuyaux à l'eau, avisant le Bureau de recommander le remboursement de ce dépôt, tel qu'indiqué dans le rapport de M. Janin, moins une somme de \$450.00 qui devra être retenue.

Résolu: En conséquence de donner des instructions à cette fin au Contrôleur de la Cité.

9.—Le Bureau prend en considération l'opinion du département en Loi, au sujet des honoraires des commissaires en expropriation pour l'agrandissement du Parc Lafontaine et recommandant le paiement des honoraires comme suit:

Fitzjames Brown	\$ 355.00
W. G. Owens	355.00
H. Prénoveau	355.00
G. W. Parent	355.00
F. X. Dupuis	355.00
Total	\$1,775.00

lesdits Commissaires s'étant engagés à finir toutes les procédures en expropriation, sans autre rémunération.

Résolu: De faire rapport au Conseil suivant que recommandé, sujet au certificat du Contrôleur et Auditeur de la Cité.

10.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'Inspecteur de la Cité, concernant la construction d'un égout principal dans la rue Desery, entre les rues Ontario et Nolan et dans la rue Forsyth, entre les rues St-Germain et Desery, au coût approximatif de \$19,900, payable \$18,900 par les propriétaires intéressés et \$1,000 par la Ville.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant la construction desdits égouts.

11.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'Inspecteur de la Cité, déclarant que le terme de garantie pour montants retenus à la Barber Asphalt Paving Co., pour pavage d'asphalte Bermudes expire le 15 novembre dernier et que lesdits pavages sont en bon état moins une certaine partie d'environ 60 verges carrées, pour laquelle une somme de \$200.00 est retenue et qui devra être réparée le printemps prochain, et recommandant que le montant du pourcentage retenu sur ces pavages, soit, \$11,284, soit payé à ladite Compagnie.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

12.—Le Bureau prend en considération un rapport de l'Inspecteur de la Cité, déclarant que le terme de garantie pour montants retenus à la Compagnie de Construction et Pavages Modernes sur les trottoirs permanents faits dans différentes rues expire le 15 décembre courant et informant le Bureau que ces trottoirs sont actuellement en bon ordre à l'exception de quelques-uns qui seront réparés le printemps prochain, pour lesquels une somme de \$150.00 est retenue et recommandant que le montant du pourcentage retenu sur ces trottoirs soit, \$3,342.74 soit payé à la dite Compagnie.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

13.—Le Bureau prend en considération la question de la nomination des Evaluateurs pour l'année prochaine (1911) et il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que dix évaluateurs soient nommés pour l'année prochaine, soit: MM. J. H. Ferns, W. G. Owens, R. Fitzgibbon, Geo. Beausoleil, J. H. Prénoveau, D. P. Perrin, T. A. Veary, J. O. Payette, J. A. Landry et recommande en outre que M. Thos. C. Fleming soit nommé évaluateur en remplacement de M. William Euard, décédé durant l'année 1910, et que M. J. H. Ferns soit nommé président du Bureau des Evaluateurs, pour l'année 1911.

14.—Le Bureau prend en considération le rapport de l'Inspecteur de la Cité, informant le Bureau que le terme de garantie pour montants retenus à la Compagnie Sicily de Asphaltum Paving Co., sur pavages en blocs de granit faits sur la rue Côté en 1908 expire le 15 décembre courant, et déclarant que ledit pavage est présentement en bonne condition et que le montant retenu sur ce pavage, soit \$174.50 doit être payé à ladite compagnie.

8.—Submitted a report from the Chief City Attorney concerning the reimbursement of a part of the deposit of The Robert McLaren Company re their contract for the supply of water pipes, advising the Board to recommend the reimbursement of said deposit, as set forth in the report of Mr. Janin, less an amount of \$450.00 to be retained.

It was consequently

Resolved: To instruct the City Comptroller accordingly.

9.—The Board considered an opinion from the Law Dept. in connection with the fees of the Commissioners in expropriation for the extension of Lafontaine Park, recommending the payment of the following amounts:

Fitzjames Brown	\$ 355.00
W. J. Owens	355.00
H. Prénoveau	355.00
G. W. Parent	355.00
F. X. Dupuis	355.00
Total	\$1,775.00

said Commissioners having bound themselves to terminate all said proceedings in expropriation without extra remuneration.

Resolved: To report to Council accordingly, subject to the certificate of the City Comptroller and Auditor.

10.—The Board considered the report of the Building Inspector concerning the construction of a main sewer in Desery St., between Ontario and Nolan Sts., and in Forsyth St., between St. Germain and Desery Sts., the same to cost approximately \$19,900, payable as follows: \$18,900 by the interested proprietors and \$1,000 by the City.

Resolved: To report to Council, recommending the construction of said sewer.

11.—The Board considered a report of the City Surveyor declaring that the guarantee retained from the Barber Asphalt Paving Co., for Asphalt pavements in Bermudez Asphalt, expired on the 15th November last, and that said pavements are in good order less about 60 square yards, for which the sum of \$200 is retained and which will be repaired next spring, and recommending that the amount of percentages retained on these pavements, namely:—\$1,284.00, be returned to said Company.

Resolved: To report to Council accordingly.

12.—The Board considered a report from the City Surveyor declaring that the guarantee for certain sums retained from the Modern Construction Company in connection with the construction of permanent sidewalks in different streets, expires on the 15th December instant. He informed the Board that these sidewalks are in good order, with the exception of a few, which will be repaired next spring, and in connection with which the sum of \$150 is retained, and he recommended that the amount of percentage retained on these sidewalks, namely: \$3342.74, be paid to said Company.

Resolved: To report to Council accordingly.

13.—The Board considered the question of the appointment of the Assessors for the ensuing year, 1911, and it was resolved to report to Council recommending that 10 Assessors be appointed for the ensuing year, namely: Messrs. J. H. Ferns, W. G. Owens, R. Fitzgibbon, Geo. Beausoleil, J. B. Prénoveau, D. P. Perrin, T. A. Veary, J. O. Payette, J. A. Beaudry, and recommending moreover that Mr. Thos. C. Fleming be appointed Assessor in succession to Mr. William Euard, who died during the year 1910, and that Mr. J. H. Ferns be appointed President of the Board of Assessors for the year 1911.

14.—The Board considered a report from the City Surveyor to the effect that the guarantee for the sums retained from the Sicily Asphaltum Paving Company for certain granite block pavements on Côté Street in 1908 expires on the 15th. December instant. He declared that said pavement was in good condition and that the amount retained upon the same, namely: \$174.50 should be returned to said Company.